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令和５年第２回定例会一般質問要旨 

                                       

６月20日(火) ６月21日(水) ６月22日(木)   ６月23日(金) 
 

１ 木 村 隆 洋 
(創和・公明) 

 
２ 須 藤 江利加 

(日本共産党) 
 
３ 石 山   敬 

(創和・公明) 
 
４ 三 浦   行 

  (日本共産党) 
 
５ 畑 山   聡 

 (創和・公明) 
 

６ 竹 内 博 之 
(弘前さくら未来) 

 
７ 志 村 洋 子 

 (創和・公明) 
 
８ 工 藤 裕 介 
(弘前さくら未来) 

 
９ 蛯 名 正 樹 

 (創和・公明) 
 
10 石 岡 千鶴子 
(無所属(りんごの会)) 

 

11 赤 平 泰 衛 
 (弘前さくら未来) 
 
12 樋 川 篤 子 
(弘前さくら未来) 

 
13 工 藤 賢 生 

(櫻鳴会) 
 
14 坂 本   崇 

(櫻鳴会) 
 
15 成 田 大 介 
(弘前さくら未来) 

 

16 竹 浪   敦 
(創和・公明) 

 
17 外 崎 勝 康 

 (創和・公明) 
 
18 松 橋 武 史 

 (櫻鳴会) 
 
19 千 葉 浩 規 

(日本共産党) 
 

 
 
   

                                       

 

６月２０日（火） 

 

○ 木村 隆洋 議員 (一問一答方式) 

１ 青森県知事選挙の当市への影響につい

て。 

２ りんご生産の現状について。 

３ 当市のスポーツ環境について。 

 

○ 須藤 江利加 議員 (一問一答方式) 

１ 暮らしを守る公共交通の充実について。 

２ 国民健康保険料、子どもの均等割につい

て。 

３ 無料低額診療の薬局適用について。 

４ 市営住宅について。 

５ 高齢者の補聴器の購入と補助について。 

 

○ 石山  敬 議員 (一問一答方式) 

１ 「ＳＤＧｓ未来都市」及び「自治体ＳＤ

Ｇｓモデル事業」の選定について。 

２ 当市の水田政策について。 

３ 千年テニスコートの現状と今後について。 

 

 

 

○ 三浦  行 議員 (一問一答方式) 

１ 令和４年８月の大雨災害に対する支援 

について。 

２ インボイス制度が事業者に及ぼす影響 

について。 

３ 新型コロナ２類から５類への引下げに 

ついて。 

４ 学校給食について。 

 

○ 畑山  聡 議員 (一問一答方式) 

１ 民生委員協力員制度について。 

２ 小学校のスキー授業の保護者及び教員 

の負担軽減について。 

 

６月２１日（水） 

 

○ 竹内 博之 議員 (一問一答方式) 

１ 学校スキーについて。 

２ 青森県知事選挙における対応と、今後

について。 

３ 除排雪事業に関する総括と今後につい

て。 
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○ 志村 洋子 議員 (一括方式) 

１ ワクチンの公費助成について。 

２ 認知症対策について。 

 

○ 工藤 裕介 議員 (一括方式) 

１ 弘前市の農業における持続的発展のた

めの取組について。 

２ 救急医療体制について。 

 

○ 蛯名 正樹 議員 (一問一答方式) 

１ 人口減少問題に対する市のビジョンに

ついて。 

２ 物流の2024年問題に対する市の対応に

ついて。 

３ 除排雪について。 

（１）令和４年度道路除排雪の実績につい

て。 

（２）道路除排雪の課題と対策について。 

（３）道路除排雪に対する財源について。 

 

○ 石岡 千鶴子 議員 (一問一答方式) 

１ さくらまつり期間の変更と露店商との

契約について。 

２ 「種苗条例」を制定すべきと思うが当

市の考えを問う。 

３ 今年４月１日付で、当市役所の職員に

占める女性職員の割合と女性幹部職員

の割合について。 

 

６月２２日（木） 

 

○ 赤平 泰衛 議員 (一括方式) 

１ 当市の除排雪対策について。 

（１）地域コミュニティーによる除排雪活

動について。 

（２）小路の除排雪対策について。 

（３）除排雪における道路の優先順位につ

いて。 

（４）ＩＣＴの活用によるバスロケーショ

ンシステム導入について。 

２ 生活・仕事応援センターにおける相談

体制の充実・強化に向けて。 

 

○ 樋川 篤子 議員 (一問一答方式) 

１ 教育行政について。 

（１）教育環境の向上について。 

（２）通学児童の見守りについて。 

２ 観光行政について。 

（１）ひろさきガイド学校について。 

（２）さくらまつりの開催期間について。 

３ 統一地方選について。 

 

○ 工藤 賢生 議員 (一括方式) 

１ 農業振興と生産基盤の推進について。 

（１）土地改良事業の評価と今後期待され

る役割。 

（２）食料自給力の向上に向けた見解。 

（３）農地の担い手への集積・集約化に向

けた取組。 

２ 令和４年災害復旧の進捗状況について。 

（１）防災・減災、国土強靱化のための対

策。 

 

○ 坂本  崇 議員 (一括方式) 

１ 弘前市社会福祉センターをはじめとし

た福祉施設の今後の在り方等について。 

２ 歴史的資源を活用した観光施策につい

て。 

 

○ 成田 大介 議員 (一問一答方式) 

１ 弘前市男女共同参画プランについて。 

２ ヒロロスクエアの現状と今後について。 
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６月２３日（金） 

 

○ 竹浪  敦 議員 (一括方式) 

１ 水害対策について。 

２ 弘前市健康づくりサポーターについて。 

３ 福祉用具の導入について。 

 

○ 外崎 勝康 議員 (一括方式) 

１ 少子化対策について。 

（１）実績と効果について。 

（２）推移分析と対策について。 

（３）具体的ビジョン及び目標について。 

２ 教員の多忙化について。 

（１）現状と具体的な対策について。 

（２）特別支援教育支援員について。 

３ りんご園の土壌管理について。 

 

○ 松橋 武史 議員 (一問一答方式) 

１ 教育行政について。 

（１）教職員からの児童生徒への虐待等に

ついて。 

（２）ボールなどの備品管理の実態につい

て。 

２ 建設工事入札について。 

 

○ 千葉 浩規 議員 (一問一答方式) 

１ マイナ保険証について。 

２ 野良猫対策について。 

３ 危険・有害ごみの処理について。 

４ 旧弘前市立病院整備について。 

５ 弘前市在宅心身障がい者タクシー等利

用券の再交付について。 

 

 

 

 


